Los CDR se renuevan y fortalecen en las comunidades a 61 años de creados por Fidel Castro



Gerardo Hernández, Coordinador Nacional de los CDR

La Habana, 28 sep (RHC) La revitalización del trabajo en las comunidades y el enfrentamiento a la pandemia de la Covid-19 marcan hoy en Cuba el quehacer de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), en su aniversario 61.

En el espacio radio televisivo *Mesa Redonda*, el coordinador general de la mayor organización de masas de Cuba, Gerardo Hernández, comentó que son prioridades el diagnóstico y solución de las problemáticas en los barrios vulnerables del país, así como el empleo de la ciencia para el mejoramiento de la labor comunitaria.

El también Héroe de la República de Cuba mencionó algunos de los más de 60 asentamientos de la capital donde se acomete una transformación integral con la implicación de los ciudadanos, ministerios y organizaciones estudiantiles, e insistió en que la intención es abarcar con este movimiento a otras provincias del país.

Las acciones tienen lugar en un contexto de escasez de recursos como consecuencia del recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, apuntó Hernández, y añadió que ello demuestra la importancia que otorga la nación antillana al desarrollo de sus localidades.

A su turno, el vicecoordinador nacional de los CDR, Vladimir Sauri, aludió a algunas de las actividades para la celebración de este aniversario, entre ellas el homenaje al personal de la salud y a los científicos encargados de la elaboración de las vacunas cubanas contra la Covid-19.

Al referirse a otras de las tareas de la organización, reconoció las más de 200 mil donaciones voluntarias de sangre, las labores en la producción de alimentos, además de la atención en las comunidades a las familias vulnerables y la entrega de medicinas y recursos alimenticios a los más necesitados.

Presentes en el espacio informativo, los jóvenes Liset Delgado y Adrián Alfredo, ambos coordinadores de los CDR en localidades del occidente de Cuba, comentaron sus experiencias en el enfrentamiento a la Covid-19.

'Estuve en la Universidad de Matanzas cuando fue centro de aislamiento de personas positivas al virus, y allí trabajé junto a otra veintena de jóvenes, en el acompañamiento a los pacientes y en labores de servicios', comentó Adrián Alfredo, con la experiencia de quien además estuvo en 12 ocasiones en la peligrosa zona roja.

Añadió también que los jóvenes de su comunidad participaron en la pesquisa activa en los barrios para la detección de pacientes sospechosos de la enfermedad, así como en los consultorios médicos de la familia, donde hoy se lleva a cabo la campaña de vacunación del país.

Los Comités de Defensa de la Revolución arribarán este 28 de septiembre a su aniversario 61 con la celebración de un acto central y la entrega de reconocimientos y condecoraciones a miembros destacados de la organización, a la vez que se prevé el lanzamiento del sitio web de los CDR, trascendió en el programa informativo.

(ACN)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/271773-los-cdr-se-renuevan-y-fortalecen-en-las-comunidades-a-61-anos-de-creados-por-fidel-castro$



Radio Habana Cuba